

PRÉCIS D'INFORMATION SUR L'ARABIE SAOUDITE

<u>Superficie</u>	2 240 000 kilomètres carrés. Seule une partie de ce pays largement désertique est habitable.
<u>Population</u>	10 millions d'habitants dont 2 à 3 millions de travailleurs étrangers. Il y a encore quelques bédouins nomades.
<u>Religion</u>	Tous les Saoudiens sont musulmans. La plupart sont des Sunnites.
<u>Capital</u>	Riyadh (1 300 000 habitants) est la capitale royale et administrative. En été, le gouvernement déménage à Taïf, situé dans les collines qui surplombent Djedda.
<u>Gouvernement</u>	L'Arabie saoudite est une monarchie de type patriarcal plutôt que constitutionnel. Le roi est guidé par la loi islamique et secondé par le Conseil des ministres.
<u>Chef de l'État</u>	Le roi Fadh ibn Abd al-Aziz al Saoud est le chef de l'État et Premier ministre.
<u>Ministre des Affaires étrangères</u>	Le Prince Saoud al Fayçal.
<u>Langues</u>	La langue officielle est l'arabe. L'élite parle en majorité l'anglais.
<u>Produit intérieur brut</u>	108 milliards de dollars américains.
<u>PIB par habitant</u>	10,800 dollars américains.
<u>Production pétrolière</u>	Le pétrole est de loin la principale source des richesses saoudiennes. Le Royaume est le troisième grand producteur mondial après l'URSS et les États-Unis. Les réserves sont évaluées à 169 milliards de barils et pourraient durer plus de 100 ans aux niveaux de production de 1984.